

Großspender gesucht

Hallo liebe Veganer und vegan interessierte Menschen,

ich bin ein Homo Vegan, eine Weiterentwicklung des Homo Sapiens. Ich bin ein Mensch mit einem erweiterten veganen Bewusstsein. Durch dieses erweiterte vegane Bewusstsein kann ich die Wahrheit und das Wissen des Universums fühlen. Ich habe diese Fähigkeiten die letzten Jahre entwickelt, verfeinert und kann sie jetzt professionell anwenden.

Mein Anliegen ist die Veganisierung der Menschheit in drei Jahren. Die Fähigkeiten dazu habe ich, mir fehlen nur noch das Geld und die Mitarbeiter. Die Menschheit muss dringend vegan werden, da sie nur so friedlich werden kann. Wenn sie erst vegan und friedlich ist können wir leicht die sozial-ökologische Transformation umsetzen und den Planeten und die Menschheit vor dem Hitzetod retten.

Ich habe diverse Strategien entworfen, wie wir die Veganisierung umsetzen können. Ich brauche jetzt nur noch Großspender und viele Mitarbeiter für die Umsetzung.

Mein erstes Projekt ist eine bezahlte Online Community mit der ich meine Texte zu den Themen veganen Frieden, Respekt für alle Lebewesen und viele mehr verkaufen will. Ideal wäre es direkt mit einer großen Lösung anzufangen und eine eigene Plattform zu entwickeln. Diese Plattform soll international genutzt werden können.

Mein zweites Projekt ist eine internationale vegane Nachrichten Plattform in Deutsch und Englisch. Damit sollen lokale Korrespondenten auf der ganzen Welt positive Nachrichten über die vegane Entwicklung in der ganzen Welt zusammentragen.

Mein drittes Projekt sind weltweite vegane Zentren. Den Veganern weltweit soll eine physische Anlaufstation gebaut werden, die sie für ihre veganen Aktivitäten nutzen können. Dafür soll eine Stiftung eingerichtet werden. Das erste vegane Zentrum soll in Berlin, Deutschland in ein eigenes, kleines veganes Stadtviertel gebaut werden. Dazu habe ich eine kleine Infoseite gebaut:

<https://veganeszentrum.de/>

Ich will gesteuert von dem Wissen des Planeten Erde und dem Universum für die Menschen ein Zusammenleben erschaffen, mit dem sie endlich glücklich werden können.

Ich benötige Großspenden in Höhe von 20 Millionen Euro bis zu 20 Milliarden Euro und mehr, um meine Pläne in verschiedenen Geschwindigkeiten umzusetzen.

Beste Grüße, Michael Gumnor
Düsseldorf, Deutschland
Kontakt: coaching@homovegan.com

Major Donors Wanted

Hello, fellow vegans and those interested in veganism,

I am *Homo Vegan*, an evolution of *Homo Sapiens*. I am a human being with an expanded vegan consciousness. Through this expanded vegan consciousness, I can sense the truth and knowledge of the universe. I have developed and refined these abilities over the past few years and can now apply them professionally.

My goal is the "veganization" of humanity within three years. I possess the necessary skills; all I lack are the funds and the staff. Humanity urgently needs to go vegan, as that is the only way to achieve peace. Once humanity is vegan and peaceful, we can easily implement the socio-ecological transformation and save both the planet and humankind from a heat-induced demise.

I have devised various strategies for implementing this veganization. Now, I simply need major donors and a large team to put them into action.

My first project is a paid online community through which I intend to sell my writings on topics such as vegan peace, respect for all living beings, and much more. Ideally, I would start with a comprehensive solution by developing a dedicated platform—one designed for international use.

My second project is an international vegan news platform available in both German and English. Through this platform, local correspondents around the globe would gather and share positive news regarding the worldwide vegan movement.

My third project involves establishing vegan centers around the world. The aim is to create physical hubs that vegans everywhere can use for their activities. A foundation is to be established for this purpose. The first vegan center is planned for Berlin, Germany, as part of a dedicated, small vegan neighborhood. I have created a brief information page about this here:
<https://veganeszentrum.de/index-en.html>

Guided by the knowledge of Planet Earth and the universe, I aim to create a way of living together that finally allows people to find true happiness. I require major donations ranging from 20 million euros to 20 billion euros and more to implement my plans at various speeds.

Best regards, Michael Gumnor
Düsseldorf, Germany
Contact: coaching@homovegan.com